



Von links: Ursula Steiner, insieme, Rita Brühlmann, Stadtcasino AG, Christoph Heule, insieme, Roland Meier und Roland Strebel, arwo

Bild: zVg

WETTINGEN: arwo-Stiftung reich beschenkt

Checkübergabe

Dank einem grosszügigen Batzen der Stadtcasino AG Baden und der KAB Wettingen kann die arwo-Stiftung ein neues Fahrzeug mit integriertem Rollstuhllift anschaffen.

Auch diese Saison haben die KAB-Mitglieder (Katholische Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmerbewegung Wettingen) auf dem Rathausplatz Weihnachtsbäume verkauft und spenden einen Drittel des Erlöses ans arwo. Karl Spörri, KAB, über-

gab dem arwo-Geschäftsführer Roland Meier einen Check im Betrag von 3000 Franken.

Ebenso wie die Stadtcasino AG, die arwo und insieme seit 20 Jahren finanziell unterstützt und ihnen einen Check von 20000 Franken überreichte. «Der Stadtcasino Baden AG ist es ein Anliegen, soziale Projekte zu unterstützen», begründet Rita Brühlmann dieses soziale Engagement. Heuer beteiligt sie sich an der Beschaffung eines VW T5 Kombi mit Rollstuhllift. Brühlmann machte

sich vor Ort ein Bild des Fahrzeugs, das zu den normalen Sitzplätzen auch die Möglichkeit zum Transport von einer Person im Rollstuhl bietet. «Immer mehr Bewohner des Wohnheims sind im Rollstuhl.

Dank solchen Fahrzeugen können sie trotzdem an Tagesausflügen teilnehmen», begründet Roland Strebel von der arwo-Logistik den Bedarf. Die Stiftung hat zurzeit eine Fahrzeugflotte von insgesamt 15 Fahrzeugen, die sowohl von der arwo als auch von insieme genutzt werden. ●